



“LE TIRAN LÍNEA DE PALACIO”, SEÑALA

Claudia “encubre a hijos” de AMLO, acusa Xóchitl

O se hace algo en seguridad, “o se nos va el país de sus hijos o los míos”, indica



PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum tiene que “encubrir a los hijos del presidente Andrés Manuel López Obrador por tantos escándalos de corrupción que tienen”, aseguró Xóchitl Gálvez.

En conferencia de prensa durante su recorrido en Uruapan, Michoacán, la aspirante presidencial de oposición sostuvo que desde Palacio Nacional “le tiraron esa línea”, y que la abanderada morenista la ha tenido que seguir.

“Tiene que salir a defender lo indefendible, que tiene que salir a alcahuetear a los hijos del Presidente, porque los tres están metidos en temas de corrupción”, sentenció.

Gálvez Ruiz recordó uno por uno los casos que se han dado a conocer, empezando por el del primer hijo del mandatario, José Ramón López.

“El mayor con la *casa gris*, que nunca pudo explicar cómo pagaba una renta de más de 100 mil pesos; de la noche a la mañana se convirtió en millonario. Cuando tomó posesión su papá no sabía a qué se iba a dedicar y después apareció con una

residencia en Houston”, recriminó.

Después, retomó el caso de Andrés Manuel López Beltrán, cuyos cercanos “se han enriquecido” con tratos de la Secretaría del Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano.

“Sabemos de los negocios que hacen sus amigos cercanos con las medicinas y Sedatu”, acusó.

Finalmente, resaltó el último señalamiento en el que estuvo involucrado Gonzálo Alfonso López, a quien conocen como *Bobby*.

“Ahora *Bobby*, que también salió bueno para el negocio y que está vinculado a negocios del balastro con el Tren Maya”, repasó la aspirante.

Por esto, la precandidata recordó que el gobierno llegó con la bandera de “primero los pobres”, pero bromeó diciendo que el resultado del sexenio ha sido “primero los López”.

Gálvez Ruiz usó estos escándalos para resaltar la diferencia entre su actitud ante el acuerdo que firmaron los presidentes del PAN, Marko Cortés, y Alejandro Moreno, del PRI, en Coahuila, algo que ella lamentó desde el principio.

Antes, Gálvez Ruiz reconoció que el tema más preocupante para los mexicanos es la violencia.

Al encabezar una mesa de seguridad, reconoció que no es fácil enfrentar a la delincuencia, pero hay que enfrentarla porque “no hay otro camino. O lo hacemos o se nos va el país de sus hijos, los míos, y de los jóvenes que están aquí”.